



Gabilondo y Jiménez asumen más protagonismo

Los ministros dirigirán Universidades y Dependencia

JOSEP PLAYÀ MASET
Barcelona

Los nuevos ministros de Educación y Salud y Servicios Sociales están dispuestos a asumir el coste político y enderezar dos cuestiones que han laminado al Gobierno de Zapatero en los últimos meses: el plan Bolonia y la ley de la Dependencia. Es el encargo que ambos ministros han recibido del presidente del Gobierno y la mejor forma de visualizarlo ha sido suprimir las secretarías de Estado de Universidades y la de Asuntos Sociales.

La Política Social –dentro de la cual se engloba todo lo concerniente a la Dependencia–, hasta ahora con rango de secretaria de Estado en el Ministerio de Educación y Política Social, pasa a ser una secretaria general del Ministerio de Sanidad y Política Social, según la nueva estructura orgánica aprobada ayer por el Consejo de Ministros. La titular de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, ha situado el desarrollo y la agilización de la ley de Dependencia como uno de sus retos.

El real decreto aprobado ayer ratifica como subsecretaria de Sanidad y Política Social a Consuelo Sánchez Naranjo, que era subsecretaria de Sanidad y

Consumo. Sánchez Naranjo es licenciada en Historia por la Universidad Autónoma de Madrid. Jaume Segura Socías ha sido nombrado nuevo Director del Gabinete de la Ministra de Sanidad y Política Social. Saura es Licenciado en Derecho por la Universitat de Barcelona e ingresó en el 2002 en la Carrera Diplomática. Desde julio del 2008 era director del Gabinete de la Secretaría de Estado para Iberoamérica, cuya titular era Trinidad Jiménez.

Eva Almunia ha sido ratificada por decreto como secretaria de Estado de Educación y FP

Por otro lado, el Ministerio de Educación vuelve a integrar el ámbito de Universidades, procedente del Ministerio de Ciencia e Innovación. Las universidades dependerán de una Secretaría General, por lo que el protagonismo lo asumirá el ministro Ángel Gabilondo que por su condición de ex rector y ex presidente de la CRUE ha vivido de cerca todo el conflicto de Bolonia.

El Consejo de Ministros ratificó además a Eva Almunia como secretaria de Estado de Educación y Formación Profesional. También ha sido confirmada Mercedes López Revilla como subsecretaria de Educación y Fátima Rojas como directora del gabinete del ministro (ya lo era de Mercedes Cabrera).

De momento se mantiene la incógnita sobre el destino de los secretarios de Estado de Universidades, Màrius Rubiralta, y de Asuntos Sociales, Amparo Valcarce, que podrían dejar el cargo en los próximos días.

En relación con el nuevo organigrama se produjo un curioso lapsus por parte de la secretaria de Innovación y Nuevas Tecnologías del PSOE, María González, quien celebró en un comunicado “la creación de la Secretaría General de Innovación dentro del Ministerio de Ciencia”. Sin embargo, en el real decreto no se contempla esa novedad. El PSOE remitió posteriormente una rectificación donde precisaba que dicha secretaria dependerá de la dirección general de Programas y Transferencia del Conocimiento y, sin embargo, omitió la valoración inicial de que esta dirección contará con el Centro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI).●



Gabilondo frente a Gabilondo. El nuevo ministro de Educación, Ángel Gabilondo, concedió la exclusiva de la primera entrevista televisiva a su hermano Iñaki en Cuatro